

## Pergeseran pola mata pencaharian kabupaten Magelang sehubungan dengan meletusnya gunung merapi tahun 1972

Sumarno, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20178717&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

I Made Sand y (1985) mengemukakan bahwa ba q i rakyat Indonesia ada beberapa q ej ala alam yan g mempengaruhi kehidupann ya, gejala itu adalah iklim., gempa dan vulkanisme

Daerah Yang terpenqaruh vulkanisme C gunung api biasanya memiliki tanah yan g subur, disamping itu bencana yang diakibatkan ileh letusan j ucia cukup besar yaltu rnembuat tanah Yang tadinya bisa ditanami/subur meniadi tanah yang tidak bisa ditanami/rusak.

Sehubuncian dengan hal tersebut diatas maka masalah Yang akan diutarakan disini adalah

1. Bag aimana perubahan tin q kat kerusakan tanah sesudah Gunung Merapi meletus ?
2. E4aqaimana pola mata pencahariart penduduk daerah bencana sebelum dan sesudah Sunun g Merapi meletus?
3. Di wilayah mana saja terdapat pergeseran pola mata penca harian penduduk sesudah Gunung Merapi meletus?

Analisa yang diperoleh adalah sebagai berikut

1. Tingkat•kerusakan tanah. Hasil pembahasan yang diperoleh terdapat 3 kelas kiasifikasi yaltu rusak berat terda pat di desa Sudirnororo, Nglumut Kaliurang, Pucang Anomq Nq ablak Kemiren dan desa Gulon. Rusak sédang terdapat di desa Pandan Retno Tegal Randu, Ngarqosuko., Salam dan desa S.irahan sedan g rusak ringan terdapat di desa Gunun g Pring, Brin q in, Jeruk Aciun g . Sucen dan desa Muntilan.

2. Pergeseran pola mata pencaharian. Sebelum Gunung Nerapi meletus penduduk yang tinggal didaerah bencana Gunung Merapi umumnya hidup sebagai petani yaitu 70% untuk tiap desa. Setelah terj adi letusan Gunung Merapi terdapat pergeseran pola mata pencaharian Daerah yang bergeser besarpada periode 1970-1984 terdapat di desa Sudimoro Ng 1 umut Ka 1 iurang. Fucan q Anom Jeruk Agung dan desa Gulon. Yan g bergeser sedan g terdapat di desa Tectal Randu, Brin g in, Ngablak Mranggen. Folengan,

:emiren Kradenan. Srumbun g . Salam dan desa Sirahan,  
sedang yang berqeser kecil terdapat di. desa Pandan  
Retno, Nq argosuko. Sucen, Muntilan dan desa Gunung  
Fring.